

TRAS RUPTURA DE LAZOS:

México pacta con Suiza resguardo de propiedades en Ecuador

La Secretaría de Relaciones Exteriores de México (SRE) llegó a un acuerdo con el canciller de Suiza, Ignazio Cassi, para que personal diplomático de ese país proteja las propiedades mexicanas en Ecuador, luego de la ruptura de relaciones diplomáticas tras el asalto a la embajada en Quito, en abril pasado.

"(La canciller mexicana, Alicia) Bárcena firmó un convenio con el jefe de Asuntos Exteriores de Suiza, Ignazio Cassi, para su apoyo en la protección de bienes y asuntos consulares de México en Ecuador", señaló la SRE en un mensaje en redes sociales.

México rompió relaciones con Ecuador luego de que el 5 de abril autoridades ecuatorianas asaltaron la embajada mexicana en Quito para detener a Jorge Glas, exvicepresidente de Rafael Correa, y quien había recibido asilo político de parte del gobierno mexicano. Mientras México acusa a Ecuador de romper la inviolabilidad de sus sedes diplomáticas, Ecuador sostiene que México violó el derecho internacional al interferir en asuntos internos y abusar de la inmunidad diplomática.